

ABSTRAK

RENI ANGRANI, 105 19 1547 12. *“Efektivitas Pembelajaran PAI Melalui Pendekatan Individual Siswa Kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar”*. (Dibimbing oleh Abd. Rahim Razaq Pembimbing I dan Amirah Mawardi, Pembimbing II).

Tujuan penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Untuk mengetahui efektivitas pendekatan individual Pendidikan Agama Islam siswa kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar. (2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat dari efektivitas penggunaan pendekatan individual Pendidikan Agama Islam siswa kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar. (3) Untuk mengetahui upaya-upaya yang dilakukan dalam memecahkan faktor penghambat dari efektivitas pendekatan individual Pendidikan Agama Islam siswa kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), dan dianalisa secara deskriptif kualitatif yang dilakukan di SMK YPLP PGRI 1 Makassar. Fokus dalam penelitian ini adalah pendekatan yang melayani perbedaan-perbedaan perorangan siswa sedemikian rupa, dan proses pembentukan individu berdasarkan ajaran-ajaran islam yang diajarkan oleh Allah swt. Sedangkan dalam menganalisis data, peneliti menggunakan metode induktif dan metode deduktif.

Hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa hasil efektivitas pembelajaran Pendidikan Agama Islam Melalui pendekatan individual siswa kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar, (1) sudah sangat efektif dan tergolong sangat baik dan sempurna terhadap pendekatan individual siswa kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar dari hasil yang diperoleh sangat sesuai dengan apa yang diharapkan oleh peneliti (2) faktor penghambat dan pendukung pelaksanaan pendekatan individual pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar adalah lingkungan masyarakat serta motivasi dari orang tua yang kurang mendukung. Adapun pendukung pelaksanaan pendidikan yaitu adanya kesiapan dan kepedulian guru terhadap siswa. (3) Upaya-upaya yang dilakukan dalam mengatasi hambatan efektivitas pendekatan individual pada pembelajaran Pendidikan Agama Islam siswa kelas X SMK YPLP PGRI 1 Makassar adalah menanggulangi kesulitan belajar yang dialami. Siswa melakukan beberapa hal antara lain: berusaha mengoptimalkan kemampuan yang dimiliki dengan jalan belajar yang sungguh-sungguh.